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     会長 水野虎彦 
 

 ２カ月余りの例会取り止めでござ

いました。皆さんお久しぶりでござ

います。 

 新型コロナ緊急事態宣言が全国的

に解除されたとはいえ、北九州では

新たな感染者が発生しており、まだ

まだ油断できない中、やっと例会を再開する運びとな

りました。ご出席に感謝申し上げます。 

 この長い例会取り止めの間に、４月22日（水）の早

朝、我がクラブの名誉会員、高嶋康二様のご逝去、会

員の皆様にお知らせしたとおりでございます。告別式

は世情に配慮され、ご親族のみで、それでも福岡や北

九州在住のご親族は県をまたいでの移動が自粛となっ

ておりましたので参列も叶わずのお式でありました。

クラブを代表し各方面からのご香典をお預かりして私

と延岡理事のみお参りをさせて頂きましたことをご報

告申し上げます。 

 高嶋名誉会員は昭和46年に入会され、昭和50年度幹

事をお務めになり、平成元年度、第33代の会長に就任

されました。 

 高嶋名誉会員の高潔で温厚なお人柄は私達若い世代

の模範で、憧れであり、そして理想のロータリアンで

ありました。誠に残念であります。どうか安らかにお

眠り頂きますことを心よりお祈り申し上げ、この場を

お借りし、黙祷をしたいと存じます。皆様恐れ入りま

すがご起立をお願いいたします。 

 

《黙祷》 

 

 この度のコロナ禍では、あゆの里様におかれても休

館を更に今月19日まで延長とされ、窮地の状況とお察

しします。それで本日は肥後銀行様の会場をお借りし

ての例会となりました。西支店長にも急なお願いをお

聞き届け頂きました。心よりお礼申し上げます。 

 そしてまずは、休会中皆様への手紙にも書きました

とおり、あゆの里様は窮地の中に、有村Ｐ会長の“旭

日双光章”受勲、誠におめでとうございます。心より

 国 歌  「君が代」          

 Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 



お祝い申し上げます。有村Ｐ会長の功績に賞賛の拍

手をお願い申し上げます。 

 まだまだ油断禁物ということで、本日の例会プロ

グラムは溜まっていた結婚誕生お祝いとゴルフ表彰

とで終始し、メインのプログラムはございません。

時間がもし余ればリスク回避の為にも出来る限り短

時間で終わりたいと思います。味気ない例会で申し

訳ございません。 

 また、本日は熊本銀行人吉支店 冨永支店長やっ

と入会式の運びとなりました。晴の入会式がござい

ますから味気ない例会にも華がございます。後程の

入会式宜しくお願い致します。 

 さて最近、近所のおばちゃんから「旦那がパチン

コロスで鬱になった」と聞きました。好きなものを

奪われておかわいそうにと思いましたが、私もロー

タリーロスで鬱になりかけたかもしれません。 

会員皆様の中にはロータリー愛溢れる、そしてロー

タリーが生き甲斐という方々が多くいらっしゃいま

す。ロータリーロスで鬱になられないか心配で心配

で…。大丈夫だったでしょうか？ 

 先々週でしたが、例の人吉歴史資料館に設置され

ておりますベンチを修復する為に塗料を買いにニシ

ムタへ行きました。そこに渡辺Ｐ会長がお一人で買

い物に来られて、久々に会ったものですから、お互

いにテンションが上がってしまって思わず握手をし

て喜びました。握手をした後に濃厚接触ということ

に気づきましたが遅かったですね。何を買い求めに

いらしたか尋ねましたら「釣り道具」ということで

した。愚問でありました。渡辺会員から釣りを取り

上げたら鬱になってしまわれるでしょうね。釣りは

３蜜にはなりませんが、まだまだ県をまたいでの移

動はどうかご注意なさって頂きたいと思います。 

 このコロナの影響で私達の生活や仕事の様式や環

境、また常識までも一変致しました。一方で若い世

代の人たちは「早く感染して抗体をつけたいから相

変わらず飲み歩く」という人がいます。自分が感染

させた人が亡くなっても自分さえ良ければいいとい

う考えには賛同しかねます。そのように個人で考え

の温度差があるということです。そのように危機感

のない認識の人が町を歩いているわけですから、

こっちも相応の防御が必要です。重ね重ね申し上げ

ます。油断は禁物です。この状況下での例会ですか

ら、席はこのような配置での食事で席と席の間隔を

あけての例会となりました。そしてまだまだ暫くは

このような様式になるかもしれません。どうかご容

赦頂きます様お願い申し上げます。 

 しかし、これを機に人吉球磨地域に残る風習

“盃”廃止運動が一気に加速化すると良いなと思い

ます。故 岩本泰典会員が生前強く推進しておられ

ました。今でこそロータリークラブ内では“盃”の

慣習は自然消滅してしまいましたが、巷に参ります

と根強く残っております。個人的な見解と申し添え

ておきますが、“盃”は悪しき慣習だと常々思って

おりました。 

 今やコロナ禍、乾杯も「カチン」ではなく離れた

ところからコップをお互い掲げるようにしなければ

ならないのではないでしょうか。 

 本来本日は６月第一例会で賀寿の会を予定してお

りました。しかしまだアルコールを伴った食事の会

を実施するには時期尚早。賀寿例会は最終例会に行

うよう変更致しました。これについてもどうかご了

承頂きたいと存じます。 

 先ほど申し上げましたベンチの修復ですが、まず

は５台あるうちの１台やってみないことには判りま

せんでしたので実行してみました。岩井工務店さん

にプレカット・面取り・仕上げまでお願いしまし

た。それに防腐ソート剤を塗り、上からクリアー塗

装を２度塗りしました。組み立てましたが座ってみ

たところ強度に問題があって３か所補強しましたら

大変上出来に仕上がりました。早速歴史資料館へ

持って行きましたところ大変喜ばれました。皆さん

も歴史資料館の近くへお運びの際は是非ご覧になっ

て頂きます様お願い申し上げます。まだ４台ありま

すので、随時作業をしてまいりたいと思います。 

 

 今度の新しい定款の第8条第1節の（ｄ）の（３）

「全地域社会にわたる流行病が発生した場合は例会

の取りやめを理事会が決定出来る」という条項を適

用したことは我がクラブとしても初のことで2月27

日の例会から先月まで11回の例会を取りやめまし

た。 

 ９年前自然災害の起こった東日本や４年前の熊本

地震では、その地域のクラブにおいてこの条項を当

然適用されました。しかし我がクラブは初でしたの

で色んな戸惑いがありました。私に出来ることは皆

さんにお手紙を書くことくらいでした。 

 そして今年度の３分の１は何も出来ずに終わろう

としております。本当なら来週はホノルルの国際大

会へ旅立つ予定でした。このまま年度が終わるとな

ると、何もしなかった会長として歴史に汚名を残す

ことになりそうです。ある意味では深く記憶に残る

年度だったかもしれません。 

 今月末に開催予定の地区研修協議会はＷＥＢ上で

実施されることになり、次年度へ向けての委員会会

合や家庭集会の実施もならず、次年度の準備が一切

進めることが出来ないところでございます。助走せ

ずにジャンプしなければならない中で葉山年度まで

あと１か月ございません。 

 葉山エレクトにおかれましては何かと心労が大き

いことと存じます。どうか皆様のご協力を宜しくお

願い申し上げます。 

 

 

    幹事 青木一幸 

 
〈6/5理事会承認事項〉   

・人吉城跡ふるさと歴史の広場人吉ＲＣ寄贈ベンチ 

 ５脚を補修する。その費用は友愛基金より拠出  

 する。（補修完了次第納入とする）  

・人吉ロータリークラブ細則の変更（案） 

 

〈連絡事項〉  

・人吉ＲＣ細則（案）は来週全会員へ郵送し、 

 6/19例会において臨時総会を開催します。 

・夫人の集い案内 

 4月中止としておりましたが改めて6/25開催と 

 なりました。奥様へお渡しください。  



    委員長 増田隆二 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

【ローターアクト委員会】 委員長 延岡研一 

  人吉ローターアクト６月第１例会案内   

   6/11（木）朝の清掃活動  

 午前６時３０分～７時３０分 麓町人吉城跡付近 

  参加はメークアップになります。 

  第２例会は6/25(木)予定です。 

 

【次年度】 

 ２月のペッツが中止となりましたがウェブとＤＶ

Ｄによる研修が行われ会長資格を得ることが出来ま

した。開催中止となった地区研修協議会もZOOMを利

用したオンラインによる研修・協議会となります。  

 今月21日(日)12時30分から理事役員・委員長を対

象にあゆの里４階会場で行います。受講希望の方が

おられましたら事務局までお知らせください。 

 

 

 

 

 

        

 
新会員紹介       推薦会員 堤 正博会員  

冨永啓太（1971.5.25）49歳 

勤務先：㈱熊本銀行人吉支店 

役 職：支店長 

職業分類：(関連分類)金融 (分類)商業銀行 

経 歴； 

熊本市生まれ 

花園小、京陵中、九州学院高校、西南学院大学卒 

平成8年4月1日熊本ﾌｧﾐﾘｰ銀行入行 

花畑支店、人吉支店、健軍支店、近見支店、本店営

業部、鹿児島支店(副支店長)、桜木支店(支店長) 

人吉支店（支店長）  

ご家族；奥様、長男(大学生)次男(高校生) 

趣 味； 

・小学校から大学まで野球部に所属、中学校時代に 

 は3回全国大会へ、高校1年生で甲子園へ参加、大 

 学時代は4年生時に主将を務める。 

＊届け出欠席  後藤・春木・堀川・丸尾・内藤・中村・尾上 

               大久保・武末・戸高・友永・外山・漆野 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 伊久美 

＊メークアップ  

 地区チーム研修セミナー2/15（熊本市）；新堀 

会   員   数   54名  

出 席 免 除  2名  

欠 席 者 数 13名  2 / 2 1 例 会 77.78％ 

出 席 者 数 39名 補 填 数 1名 

1名 修 正 出 席 率 79.63％ 

・ゴルフは好きですがそれほど上手くはありませ 

 ん。 

・カラオケは出来ませんがお酒は大好きですので付 

 き合ってください。 

・ロータリーは初めてです。 

とのことですので皆様宜しくお願いいたします。 

 

入会者挨拶          冨永啓太 新会員 

 伝統ある人吉ロータリークラブへ入会ご承認をい

ただきありがとうございます。人吉は２回目でござ

います。不慣れではございますが精一杯努力したい

と思っております。皆様のご指導宜しくお願い申し

上げます。 

 

バッチ贈呈・歓迎の言葉     会長 水野虎彦 

 冨永支店長のご入会を心よりお喜び申し上げま

す。前任の馬氷支店長同様、同じロータリーの仲間

としてこれからどうか宜しくお願い致します。 

 冨永さんはロータリークラブの入会は初めてとお

聞きしました。クラブのことで解らないことがあり

ましたら何なりと聞いていただけましたら幸いでご

ざいます。冨永会員が早くも会に打ち解けるようす

でに会員の皆さんが配慮頂いているようで、明後日

は早速ゴルフ愛好会へご参加頂けるようです。 

 親睦に、クラブのあらゆる活動に積極的にご参加

頂きます様望んでおります。どうか宜しくお願い致

します。クラブを代表し、お礼の言葉と致します。 

 

援助する会員の指名   Ｒ情報委員長 渡辺洋文 

 人吉ＲＣ細則により新会員がクラブに早く溶け込

めるように援助する会員を指名することとなってい

ます。冨永会員の援助を、推薦者の堤正博会員にお

願いすることにいたします。宜しくお願いします。 

 

所属委員会の発表        幹事 青木一幸 

 冨永会員の所属委員会は馬氷さんの後任として、

クラブ管理運営では会報委員会、奉仕プロジェクト

ではローターアクト委員会をお願いします。 

合わせて監査委員の方も宜しくお願いいたします。 

 

【親睦委員会】     委員長 永尾禎規 

            

    外山博之会員   3日   有村隆徳会員 26日 

      宮原和広会員   30日  

            

   石蔵尚之会員  ２日   外山博之会員  ６日 

     有村隆徳会員   12日     中島博之会員  17日 

     岩下幸司会員 20日     後藤竜一会員  24日 
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 県・市に寄附を致しました。 〇本日4月の誕 

 生の祝いと結婚祝いをいただきました。 

・塚本会員 冨永支店長ご入会おめでとうござい 

 ます。誕生祝・ゴルフ景品ありがとうございま 

 した。                 

・高山会員 三位入賞有難うございました。 

・葉山会員 冨永支店長の入会を記念して。 

・石蔵会員 皆様の健やかなお姿に安堵しました 

 のでニコニコします。また冨永支店長のご入会 

 おめでとうございます。これから宜しくお願い 

 します。それから有村パスト会長ご受章おめで 

 とうございます。最後に誕生祝ありがとうござ 

 いました。                             

・渡辺会員 冨永支店長ご入会おめでとうござい 

 ます。                                 

・寶代会員 冨永支店長ご入会おめでとうござい 

 ます。これからどうぞよろしくお願いいたしま 

 す。                                   

・井手会員 冨永支店長ご入会おめでとうござい 

 ます。大歓迎致します。                 

・延岡会員 冨永支店長ようこそ人吉ＲＣへ、  

 どうぞ宜しくお願いします。        

・青木幹事 冨永支店長の入会おめでとうござい 

 ます。                                 

・堤脩会員 ①冨永支店長入会おめでとうござい 

  ます。②2月ゴルフ優勝させていただきました。 

                                         

・浅野会員 復活例会を記念して。ゴルフ賞品に 

  対するお礼。                           

・山田会員 皆様と久し振りにお会いできて、 

  また元気なお顔を見て嬉しいです。      

・中川会員 冨永支店長ようこそ人吉ＲＣへ 入会 

  戴きありがとうございます。おめでとうござい 

  ます。                                 

・中川会員 有村パスト会長叙勲受章おめでとう 

  ございます。                           

・片岡会員 33観音を巡礼参拝し、コロナ撲滅祈 

  願してまいりました。                   

・水野会長 長く休んでしまいましたので。     

  冨永会員の入会を記念して。            

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・葉山会員 有村パスト会長の春の叙勲、誠にお 

  めでとうございます。                   

・浅野会員 ポリオ寄付                 

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・葉山会員 Ｒ財団と同文                

 

〈人吉奨学基金委員会〉 

・葉山会員 Ｒ財団と同文               

・ゴルフ愛好会 チャリティー寄付        

 

 

     点 鐘  水野虎彦 会長 

 

 

 

【ゴルフ愛好会】       運営委員 新堀純子 

 ２月２４日球磨ＣＣ第６戦 表彰 

      優勝  堤 脩会員 

 ３月２９日南国カンツリー第７戦 表彰 

      優勝  青木一幸会員 

 ５月３１日クラウンＧＣ第８戦 表彰 

            優勝  北 昌二郎会員 

 

【寄付カード】 

 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・冨永啓太会員 新しく入会しました冨永です。  

 これから宜しくお願いします。      

・堤正博会員 〇本日入会されました熊本銀行人吉 

 支店新支店長冨永啓太さんを紹介します。はじ 

 めてのロータリー入会ですので宜しくお願いし 

 ます。〇本年は34年目の繊月まつりが実行でき 

            

   愛甲 康会員   ３日   堤 正博会員  ３日 

   大賀睦朗会員   ７日     増田隆二会員   12日 

     水野虎彦会員  15日     山田仁法会員   18日 

   丸尾 孜会員  20日     戸高克彦会員   21日 

     村田武澄会員  29日      

            

   渡辺洋文会員  ２日   川越公弘会員  ９日 

     堤 正博会員   15日     武末憲一会員  26日 

     大賀睦朗会員 29日  

            

   平田フク会員  ９日   冨永啓太会員  25日 

            

   塚本哲也会員  7日   堀川匠太会員  14日 

   葉山稔洋会員 29日   戸高克彦会員  29日 

            

    井手富浩会員   3日   渡辺洋文会員 6日 

    西 章文会員   14日  岡啓嗣郎会員 15日 

      中川貴夫会員 18日  

            

    延岡研一会員   21日   加登住亮会員 23日 


